



CLUB D'ATLETISME ELS SITGES



MEMORIA ANUAL CLUB

Correu electronic: clubatletisme@elssitges.com

Página Web: <http://www.elssitges.com>

TEMPORADA 1988 / 1989

CREACION ESCUELA ATLETISMO C.A. ELS SITGES

A principio del curso 88/89 allá por el mes de Septiembre nos empezamos a tomar un especial interés en la posibilidad de crear una Escuela de Atletismo tomando como base el colegio Sagrado Corazón de Godella, y a su vez tantear la posibilidad de integrarla dentro del Deporte Extra-escolar del Centro.

Esta idea surgió motivada por el interés mostrado por ciertos alumnos de BUP hacia la práctica de esta faceta deportiva, (varios de estos alumnos eran hermanos de algunos de los componentes del equipo de Atletismo que se formó en 1.985 y que participó en la temporada de Cross consiguiendo importantes éxitos a nivel provincial), y así las cosas empezamos a trabajar, pero a nivel particular tras plantearnos la posibilidad de que no saliera el suficiente número de atletas que pudieran estructurar una Escuela de Atletismo.

Así pues, se inició el curso y fue precisamente a mediados de Octubre cuando contando con el apoyo sólido del Club de Atletismo Els Sitges comenzamos nuestra andadura en el mundo del Atletismo. Este apoyo lo teníamos en el aspecto de:

- Asesoramiento técnico con monitores titulados por la Federación.
- El total y completo acceso a las Pistas de Atletismo del Polideportivo Municipal de Burjassot (controladas en aquellos momentos por el Club).
- Contar con el Club para que a la hora de que los alumnos fueran abandonando su etapa de formación escolar no dejaran por ello de practicar deporte; de esta manera beneficiábamos al Club, (le dábamos continuidad con gente joven), y a nosotros nos servía como vehículo de salida de nuestros atletas.

De esta manera la creación de la Escuela de Atletismo fue una realidad a mediados de Octubre, comenzando en primer lugar con los alumnos de BUP, y seleccionando a los alumnos que en EGB destacaban por sus condiciones físicas. Comenzamos con un total de 33 atletas, sin haber hecho ningún tipo de publicidad al respecto. Pasadas las

primeras semanas, en las que siempre se frenan los entusiasmos generales empezamos a tantear nuestras posibilidades en cuanto a rendimiento deportivo participando en carreras populares como la Volta a Peu a Patraix, la Milla y Volta a Peu a Burjassot, e incluso en la VI San Silvestre valenciana, obteniendo en dichas pruebas resultados altamente satisfactorios.

La participación en estas pruebas nos llevó a la conclusión de que teníamos posibilidades de participar en los Campeonatos Escolares con ciertas garantías, para lo que empezamos a establecer horarios de entrenamientos durante tres días semanales (Lunes, Jueves y Sábados).

Ya a principios de Noviembre con 50 atletas en el "censo", nos inscribimos en los VII Juegos Escolares organizados por la Consellería de Educación y Ciencia, por lo que pasamos a depender de la comarca de L'Horta Nord para las fases clasificatorias.

En este nivel comarcal iniciamos la temporada de cross que tenía dos jornadas clasificatorias una en el Cross del Liceo Francés y la otra organizada por nosotros en el Sagrado Corazón, los resultados deportivos se sucedieron y conseguimos puntuar en todas las categorías en las que presentamos equipos, clasificándose todos para el Campeonato Provincial de Algemesí. Hay que señalar, que en el Cross del Sagrado Corazón corrieron un total de 472 atletas de los que 97 eran alumnos del colegio, lo cual por supuesto nos supuso un aumento considerable en el número de atletas de la Escuela.

En el Campeonato Provincial el éxito fue total, pues de los equipos que presentamos en todas las categorías, sobresalieron por encima de los demás los Juniors, que quedaron en categoría Masculina los segundos y en la femenina se quedaron las primeras. A esto se le añadieron las posteriores incorporaciones de atletas de categorías inferiores lo cual nos situó con un censo de 81 atletas en tan sólo tres meses de existencia, y esto a su vez también significaba que éramos el grupo más numeroso del colegio y el único que no estaba reconocido como tal por el APA, que seguramente conocían poco de nuestra existencia.

Así pues empezamos a decantarnos por la posibilidad de integrarnos totalmente en la disciplina del Club de Atletismo Els Sitges pues también de esa manera le abríamos las puertas a cualquier atleta sin necesidad de que perteneciera al colegio y poder así participar en las competiciones de Pista al Aire Libre en Marzo... Esta apertura nos produjo un nuevo aumento del número de alumnos que se fijó en 108, y además repartidos por todas las categorías (el empezar a hacer pista llama más la atención que hacer cross y abre más posibilidades a todo tipo de alumnos).

De esta manera comenzamos con las categorías inferiores a nivel escolar y en concreto intercalando estas con el Gran Premio Cola-Cao de Atletismo de Base. En el nivel de los **Benjamines y Alevines** la experiencia para ellos fue maravillosa, pues estaban encantados en hacer varias pruebas que a ellos les llamaba la atención e

incluso dos o tres atletas hicieron unas marcas un poco más sobresalientes del nivel general, teniendo en cuenta sobretodo que ni siquiera conocían de la existencia de unas pistas de Atletismo y que el entrenamiento, o preparación para ellos era prácticamente mínimo.

En la **Categoría Infantil** sucedió una cosa similar, pues la participación fue numerosa, y el nivel de marcas un poco más aceptable destacando 8'76 m. en peso de Renau, Calderón con 1'48 en altura y los 3.29 de Ronda en el 1.000 m.obs. , que para ser sus primeras marcas no estaban mal.

Los/las atletas de **Categoría Cadete** empezaron a dar unas pocas alegrías al realizar unos registros medianamente buenos consiguiendo 11.9 Roberto en 100 m. mientras que en chicas Loyola Sanchiz realizaba 13.8, el 1'55 de Gigante en Altura y la progresión de López en las vallas altas acabando con 17.00, así como Ibáñez con 9.72 m. en Peso. En competición por equipos los chicos se clasificaron a nivel provincial en sexta posición y las chicas consiguieron clasificarse para el Campeonato Autonómico a celebrar en Denia, finalizando en una lógica quinta posición (pesó la responsabilidad ante el nivel del evento).

En lo que se refiere por último a la **Categoría Junior**, nos inscribimos en la Liga Autonómica de Clubes Junior obteniendo marcas de relieve (de relieve precisamente por ser las primeras que realizaban casi todos ellos), como los 11.8 de Roberto en 100 m. por los 12.7 de Raquel Hernández, los 54.7 de Povea en 400 m.l. y los 16.14 de Méndez en 5.000 m.l. y haciendo constar que a principios de la Temporada nos vimos agraviados por el Valencia C.F. pues literalmente nos "quitó" a nuestra más probable mejor atleta: M^ª Ángeles Romero, lanzadora de peso, situación que intentaron repetir con nuestra velocista Raquel Hernández pero que obrando con rapidez, lo pudimos evitar a tiempo por esta temporada. Estos sucesos nos espolearon en dicha competición y logramos clasificarnos en segunda posición en categoría masculina y terceras en femenina delante de Clubes de mucho más renombre que el nuestro, consiguiendo algunos atletas las mínimas de participación para el G.P. Caja de Ahorros y a su vez para el Campeonato Provincial que se celebró en Denia y en el cual conseguimos cinco medallas (una plata y cuatro bronce), y colocamos a seis de nuestros atletas en sus respectivas finales.

Así se puede resumir la corta actividad atlética desarrollada por la Escuela de Atletismo del Club de Atletismo Els Sitges terminando con 108 atletas repartidos por todas las categorías,(si bien solamente se licenció a 40 por la federación pues el resto lo estaba en Consellería) lo cual tiene mérito, pues hemos salido adelante con nuestro esfuerzo y nuestra ilusión en pro del Atletismo, y nos hemos visto recompensados por el apoyo y la tenacidad de esos chavales que lo han dado todo por poder dedicarse a lo que más les gusta; la práctica del Atletismo.

En el apartado de funcionamiento queda pendiente el tema de la financiación de la presente temporada pues lo que hace referencia a la pasada hay que hacer constar que funcionamos durante toda la temporada sin ningún tipo de subvención, (Únicamente, por parte del colegio se hicieron cargo de los gastos en concepto de fichas de los atletas federados) ni de la consellería, ni de la federación, incluso los alumnos tuvieron que pagarse cada uno su correspondiente equipaje.

Nosotros consideramos en este aspecto que este deporte es lo suficientemente sacrificado como para encima exigir un importante desembolso económico por parte de los alumnos.

Teniendo en cuenta que evidentemente los monitores que en número de tres han estado toda la temporada trabajando y que no han cobrado absolutamente nada ha llegado el momento de replantearnos el tema de la financiación, pues es absolutamente necesario cubrir una serie de gastos como por ejemplo en el tema de material; necesitamos tanto material específico de cada una de las disciplinas del atletismo, que por supuesto debería estar adecuado a las diferentes categorías, (tanto en peso como en medidas), como también deberíamos disponer del suficiente material complementario para poder trabajar adecuadamente con todo el grupo de atletas.

En el aspecto de federación hay que federar a los atletas y eso supone también un importante desembolso económico, aparte de las fianzas para poder participar en las ligas de los mayores etc. también contamos con el gasto de los monitores, todos ellos titulados por la Federación, y aunque contamos con el apoyo del Ayuntamiento de Burjassot (el cual el año pasado, por medio del Club de Atletismo Els Sitges nos cedió el uso de las pistas), aunque este año aún no se ha pronunciado al respecto), y con las instalaciones del Sagrado Corazón (Circuito natural en bosque, duchas...) necesitaríamos igualmente poder disponer de unas instalaciones como gimnasio, fosos de saltos, etc.

Este año por otra parte, la financiación la hemos establecido por medio de unas cuotas que pagan los alumnos, pero a todas luces es insuficiente para poder mantener una Escuela de estas características, y evidentemente sería una lástima echar por la borda la ilusión de unos niños y unos atletas por practicar el deporte que más les gusta teniendo en cuenta que estos jóvenes tienen posibilidades de resaltar en ciertas pruebas, y que los mayores por ejemplo han aceptado este año el reto de participar en la Liga Absoluta de Clubes de 2ª División dejando de lado una Liga Junior venida a menos, con la firme convicción de realizar un buen papel.

De esta manera pensamos orientar la próxima temporada a reforzar nuestra presencia en las competiciones federativas donde el nivel de los participantes siempre será un poco más elevado y donde realmente nos podremos medir con clubes que nos llevan años de ventaja en cuanto a veteranía e incluso de la propia existencia. Para la próxima campaña,

por primera vez vamos a intentar participar en todas las categorías permitidas en los diferentes campeonatos de Pista Cubierta a celebrar en la Comunidad Valenciana; es decir, nos vamos a mantener en los tres frentes posibles dentro del mundo del Atletismo: Campo a Través, Pista Cubierta y Pista Aire Libre, para de esa manera intentar mejorar principalmente a nivel de marcas personales.

Así pues por medio de esta memoria vamos a intentar conseguir el apoyo de las instituciones deportivas pertinentes para intentar llevar adelante este proyecto de consolidación de la Escuela de Atletismo del Club de Atletismo Els Sitges, que tanto trabajo nos ha costado durante la Temporada 88/89.

Todo sea por el ATLETISMO.

FDO: EDUARDO GOMEZ VELASCO
Coordinador de la Escuela

FDO: JAVIER LLORENS LLORENS
Presidente C.A. Els Sitges